
   Procès-verbal 
du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 12 novembre 2020 
 
 
Procès-verbal de la 2e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 11 novembre 2020 à 18h45 par 
visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
Mme Selma Hujic       parent 
Mme Najat Boughaba      parent 
Mme Yasmina Akeb       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
M. Bertin Keutchogue      parent 
M. Zouhair Ait-Taleb      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       Soutien 
 
 
ABSENTS : 
 
 
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand   directrice 
 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
 
Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
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 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
M. Prud’homme fait la lecture  de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Selma Hujic , secondé par Zouhair Ait-Taleb et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 7 octobre 2020 
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Najat Boughaba , et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2020 soit adopté tel que 
déposé.       (annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 7 octobre 2020 
 
Les outils technologiques en commande ont presque tous été reçus pour 
combler les besoins de l’école présentement. 
 
L’élection du CGE devrait avoir lieu sous peu  
 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 

7. POINTS EN ADOPTION 
 

 Aucun point en adoption 
 
 
 

8. POINTS EN APPROBATION 
 

 Aucun point en approbation 
 
 
9. INFORMATION 
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9.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 
Pas encore élu 
 
9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Suivi sur la nouvelle structure, les membres du comité ont été consultés par 
courriel avec un sondage que notre représentante madame Boughaba a 
complété. Information concernant la formation obligatoire est en 
développement, les parents du CÉ devront suivre la formation. Réunion de 
l’exécutif le 6 novembre, points discutés : mode de fonctionnement du comité, 
précision par rapport aux parents qui siègent au comité de parents et au CA. 
 
9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
La rencontre du comité a lieu demain soir. 
 
 
9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
Le  conseil général n’est pas encore élu, donc pas encore de représentant. 
 
9.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun représentant 
 
 
9.6 MOT DE LA DIRECTION        

   
9.6.1 SUIVI DE LA SITUATION DE COVID À L’ÉCOLE 
 
Les parents sont mis au courant dès réception des instructions par la DRSP, 
parfois il peut y avoir un délai de 24 à 48 heures entre la déclaration à la DRSP 
et les consignes qu’ils nous font parvenir. 
 
23 groupes ont basculé vers l’enseignement à distance depuis le début de 
l’année. 
 
Il y a seulement 1 groupe de la 5e secondaire qui a été confiné plus d’une fois. 
 
Nous avons une quarantaine de cas positifs depuis le début de l’année. 
 
9.6.2 Suivi des directives ministérielles 
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Nous sommes en constante adaptation selon les annonces du ministre. 
 
9.6.3 2e rencontre de parents et 1re communication 
 
Pour la 2e rencontre de parents, nous avons opté pour un système de 
communication via Teams. Le fonctionnement sera comme suit : un premier 
courriel explicatif sera envoyé aux parents convoqués par les enseignants via 
la plateforme booking afin que le parent puisse prendre un rendez-vous soit le 
18 ou le 19 novembre. Le tout sera envoyé demain aux parents. Par la suite, 
un 2e courriel avec les plages de rendez-vous disponibles sera envoyé en 
début de semaine à tous les parents de l’école qui désirent rencontrer un 
enseignant. 
 
 
9.6.4 Modification au calendrier 
 
Suite à l’annonce du ministre, 3 nouvelles journées pédagogiques sont 
ajoutées au calendrier, le 30 novembre, le 4 décembre et le 22 janvier 2021. 
 
Il y a également un changement de jour entre le 18 novembre et le 10 
décembre, le jour 7 du 18 novembre devient un jour 0 et vice versa pour le 10 
décembre. 
 
La fin d’étape sera également devancée pour permettre la production du 
bulletin pour le 22 janvier 2021. 
 
9.6.5 - Visite virtuelle et inscriptions à nos programmes SÉ et LÉ 
 
Ce fut un grand succès et nous n’avons vu aucune baisse de fréquentation en 
comparaison aux  années antérieures. 
 
 
10. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
 
11. DIVERS 
 
Soutien aux enseignantes et enseignants, présentation par un membre du 
syndicat de la FAE des demandes faites au gouvernement. 
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Le président leur donne son support personnel, mais ne croit pas que la 
plateforme soit la bonne pour obtenir le soutien des parents. Le CÉ prendra 
tout de même connaissance des documents sans commenter. 
 
Dépôt d’une lettre pour l’activité  Photos de finissants 
 
Une formation pour les membres du CÉ sera obligatoire pour tous. Les 
documents seront envoyés cette semaine.   
 
 
12. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par madame Akeb, secondé par 
Mélanie Jolivet et résolu : 
QUE l’assemblée soit levée à 8h45. 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
                  


